

Romantik mit neuen Aufsichtsräten und Vorsitzender bestätigt

Die Mitglieder der Romantik Hotels & Restaurants AG haben den Aufsichtsrat ihrer Gesellschaft in Frankfurt neu gewählt. Der Vorsitzende, Dr. Florian Kreibich, wurde im Amt bestätigt. Neu im Gremium sind der Unternehmer Marco Nussbaum, Martin Mayerhofer, Managing Partner bei Kohl und Partner, und Hotelier Govert Janzen (Romantik Hotel Mondragon) aus Zierikzee in den Niederlanden. Mit diesen Neuwahlen holt Romantik weiteren externen Sachverstand in seinen Aufsichtsrat.

Wieder gewählt wurden die Romantik-Hoteliers Jost Deitmar (<u>Das Lindner Romantik Hotel & Restaurants</u>) aus Bad Aibling, Angelika Stafler (<u>Romantik Hotel Stafler</u>) aus Mauls in Südtirol, Daniel Heiserer (<u>Romantik Hotel Castello Seeschloss</u>) aus Ascona und Christian Hoeflinger-von Siebenthal (<u>Romantik Hotel Hornberg</u>) aus Saanenmöser bei Gstaad. Auch André Witschi, ehemals bei Steigenberger und Accor, sitzt erneut im Gremium.

Dr. Florian Kreibich, Jurist und Inhaber des <u>Romantik Hotel Die Gersberg Alm</u> oberhalb von Salzburg, freut sich über die Wahlen: "Der neue Aufsichtsrat bündelt den großen Sachverstand der Kolleginnen und Kollegen von Romantik und wird bereichert von externen Mitgliedern. Diese kreative und kompetente Mischung wird uns helfen, die Marke auch in der Zukunft erfolgreich zu begleiten und wichtige Impulse zu setzen."

Allen neuen Aufsichtsratsmitgliedern wünschte Kreibich einen guten Start im Gremium. Bei Mitgliedern, die nicht mehr zur Wahl standen, bedankte sich der Vorsitzende herzlich für das langjährige Engagement für die Marke. Michael Berndl (Romantik SPA Hotel Seefischer am See) aus Döbriach am Millstätter See, Werner Herrmann (Herrmann's Romantik Posthotel) aus Wirsberg und Jan Vermast aus Brügge scheiden aus dem Gremium aus.



Die Marke Romantik

Authentische Erlebnisse, herzliche Gastfreundschaft und echte Geschichte(n) prägen die knapp 200 Romantik Hotels & Restaurants in neun Ländern Europas - vom hochwertigen Landgasthof über einzigartige Wellness-Häuser bis zu den Luxushotels von "Pearls by Romantik". Die Marke ergänzen ausgesuchte Chalets, exklusive B&Bs, sowie Townhouses in pulsierenden Metropolen. Romantik-Gastgeber heißen Reisende in Deutschland, Österreich, der Schweiz, Belgien, den Niederlanden, Italien, Portugal, Norwegen und Slowenien willkommen. Über Partnerschaften mit les Collectionneurs in Frankreich, Secret Retreats in Asien, der Gondwana Collection in Namibia, bietet Romantik Reisenden ein Premium-Netzwerk, zu dem insgesamt 500 besondere Adressen gehören. Ausgezeichnete Kulinarik und gelebte Regionalität vereinen die persönlich geführten Häuser zu einer exklusiven Kollektion für höchste Ansprüche unter dem Dach einer starken Marke Romantik, die im Jahr 2022 ihr 50-jähriges Bestehen feiert.

www.romantikhotels.com

Kontakt

Romantik Hotels & Restaurants AG Kaiserstraße 53 D-60329 Frankfurt presse@romantikhotels.com Tel: +49 (0)69 / 66 12 34-0

Fax: +49 (0)69 / 66 12 34 56